

CALENDARIO SEPTIEMBRE-DICIEMBRE 2016

Realizadas las presentaciones de los asistentes y dada la bienvenida a las nuevas incorporaciones, el calendario de nuestras actividades para este primer trimestre queda de la manera que a continuación se indica:

SEPTIEMBRE:

Martes 20: Cata de vino, viajamos a Roa.

Martes 27: Montaña, subimos a La Maliciosa.

Jueves 29: Teatro, en La abadía veremos "Incendios".

OCTUBRE:

Miércoles 05: Tertulia: Reflexiones y opiniones sobre la situación del colectivo de jubilados dentro del sindicato, a partir del escrito que hemos recibido de Estela.

Martes 11: Visita colectiva y guiada al museo Lázaro Galdeano. Hora: 11:30.

Martes 18: Montaña, Subimos a la Peñota.

Lunes 17: Visita guiada a la exposición Philip Coletion, en Caixa Forum, por la tarde.

Jueves 27: Asistimos al teatro Galileo y vemos La piedra oscura.

NOVIEMBRE:

Miércoles 02: Tertulia literaria, después de la lectura del libro de Elías Caneti, "Las voces de Marrakech".

Martes 08: Paseo otoñal, siguiendo el río Eresma a su paso por Segovia. Pendiente de la entrada del otoño.

Miércoles 09: Tertulia política. Tema: Terceras elecciones generales en un año. ¿Éxito o fracaso?

Martes 15: Hacemos cumbre en Peñalara.

Martes 22: Paseo otoñal en Segovia, si no lo hemos hecho el día 8.

Miércoles 23: Asistimos al teatro, para ver la obra titulada El Padre.

Martes 29: Subimos hasta el Cancho Gordo.

N.B.: Las actividades de los martes 08, 15, y 22 podrán intercambiarse con el único fin de, según venga el tiempo, tener el mejor día de paseo otoñal posible.

DICIEMBRE:

Martes y 13: Subimos hasta el monte Abantos.

Jueves 15: Vamos al teatro de la Abadía, para asistir a la representación de "El Público".

Martes 20 o Miércoles 21: Nos reunimos para celebrar una comida de fin de trimestre, tradicionalmente llamada de Navidad y nos deseamos unas muy felices fiestas así como un mejor comienzo de año nuevo. Previamente nos pasearemos por el centro de Madrid durante 90 minutos.

N.B.: A finales de Noviembre o Primeros de Diciembre está prevista una comida en la Escuela de Hostelería del Sur, dentro de sus jornadas gastronómicas de setas. Estamos pendientes de su programación para saber el día exacto. Ese mismo día nos daríamos, previamente, un paseo por los parques del Puente de Vallecas.